

Contribution de M et Mme Argy

Nous venons apporter notre contribution à l'enquête publique concernant l'implantation d'une centrale photovoltaïque sur la commune de Baudres.

Nous sommes favorables à cette implantation se situant sur des terrains communaux, qui pour une grande partie ne sont plus cultivés aujourd'hui.

Ces terrains ne perdront pas leur vocation agricole puisque des ovins viendront y pâturer donc on lie la production d'électricité et l'activité agricole. Ce qui nous semble être une bonne chose.

Par ailleurs, des chemins pour cyclistes ou piétons permettront d'ouvrir l'endroit à des activités de loisir.

Pour terminer, il est important de préciser que l'apport financier pour notre commune aidera à la réalisation de projets qui bénéficieront à l'ensemble de la population.

Marie-Claude et Jean-Michel ARGY

18 Le Bas Plessis

36110 BAUDRES